

## Herida en la manifestación

# MARIA LUZ NAJERA FALLECIO EN LA TARDE DE AYER

A las 16.20 falleció en la unidad de vigilancia intensiva de la clínica de la Concepción la joven de veinte años Mary Luz Najera Julián, herida cuatro horas antes por un bote de humo lanzado por la Policía en una cercana calle a la plaza de España, en el curso de una manifestación en protesta por el asesinato, tan sólo veinticuatro horas antes, de Arturo Ruiz García cuando participaba en una manifestación pro-amnistía total.

La joven Mary Luz Najera Julián era alumna de tercer curso de sociología de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense, según pudo saberse ayer en medios académicos. No se la conocía filiación a partido político alguno y, según informa Logos, no pensaba siquiera ir a la manifestación. Durante casi toda la tarde de ayer se especuló con la posibilidad de que la fallecida pudiera ser estudiante de ingeniería aeronáutica, dado que en su bolso se encontró un recibo de matrícula de dicha escuela, pero no aparece en lista alguna en aquel centro. Podría ser, no obstante, alumna libre en dicha Escuela Técnica Superior.

En relación con los sucesos de ayer, la Jefatura Superior de Policía hizo pública la siguiente nota: "En la mañana de hoy se han registrado diversas alteraciones

del orden en Madrid. Una manifestación de unas dos mil personas fue dispersada a primeras horas por las fuerzas de orden público; los manifestantes se fueron reagrupando en diversos sitios por la zona Centro, algunos de ellos de gran violencia.

Alrededor de quinientas personas se concentraron en la calle de la Estrella, donde fueron disueltas por la Policía Armada; José Antonio, Alberto Aguilera, San Bernardo, calle del Pez, San Ildefonso, glorieta de Bilbao, glorieta de Ruiz-Giménez y calles de la Puebla y de la Palma han sido escenarios de grupos que han oscilado entre cien y mil personas y han obligado a las fuerzas del orden público a efectuar cargas y a disparar botes de humo y balas de goma. Los manifestantes han lanzado piedras y objetos contundentes contra los vehículos y personal de la brigada antidisturbios.

Como consecuencia de las violencias registradas ha resultado herida doña María Luz Najera Julián, de veinte años, que ha sido internada en la clínica de la Concepción con rotura de mandíbula. Otras ocho personas han sido asistidas en diferentes centros asistenciales con lesiones leves. Por parte de las fuerzas del orden público

# La muerte de María Luz Nájera

se han registrado también varios heridos."

Tras el desalojo de la Facultad de Derecho de la Complutense, ayer por la mañana, informa Cifra, varios cientos de estudiantes se manifestaron por la calle de Princesa en dirección a la plaza de España para protestar por el asesinato del joven estudiante Arturo Ruiz García, ocurrido el domingo. La Policía, con numerosos efectivos, disolvió con bombas de humo y otros medios disuasorios a diversos grupos a la altura de la plaza del Callao, donde se registraron enfrentamientos violentos y, al parecer, varias detenciones.

En la glorieta de Bilbao algunos grupos colocaron barricadas con la intención de interrumpir el tráfico. La Policía disolvió a los manifestantes. En zonas estratégicas la Policía cortó el tráfico, principalmente en la plaza de España y en la avenida de José Antonio, permitiendo el tráfico únicamente a los vehículos de servicios públicos. A la hora de mayor agitación se detectó la presencia de individuos de paisano armados con objetos contundentes que actuaron contra los manifestantes.

A la una y media de la tarde, aproximadamente, la Policía retiró efectivos de la plaza de España y mantuvo retenes. A las dos la normalidad era casi absoluta, sólo con la presencia de patrullas y unidades en lugares estratégicos. El tráfico, sin embargo, permanecía interrumpido por la Policía Municipal en algunos puntos.

Posteriormente se ha podido saber que **Mary Luz Nájera Julián** no era alumna de ninguna de las dos escuelas de ingeniería aeronáutica que hay en Madrid. **Francisco García Moreno**, director de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Aeronáutica y de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Aeronáutica, manifestó ayer a Cifra que la señorita **Nájera Julián** no figura en los archivos de ninguno de dichos centros, como se ha comprobado concienzudamente.

El señor **García Moreno** señaló que, a pesar de que obrase en su poder un resguardo de la citada ETS, puede ocurrir que sea de otra persona, ya que los resguardos pueden perderse o prestarse, y en ellos consta un número, no un nombre.